

✉ [¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!](#)

Cali, marzo 4 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

[Debate por taxista que murió tras detención](#)

[Google News](#)

[Detenido con explosivos en Palmira](#)

■ Gremio exigen respuesta

Asesinato de taxista en Cali: investigan si una banda criminal estaría detrás del crimen en el barrio San Luis



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 4 de Marzo, 2025

Un taxista fue asesinado en la avenida Ciudad de Cali con carrera 1A6, cerca del barrio San Luis.

La víctima, identificada como Carlos Arbej Arana Muñoz, tenía 64 años y fue atacada con arma blanca dentro de su vehículo de servicio público.

Las autoridades confirmaron que el conductor falleció en el lugar debido a la gravedad de las heridas.

La Policía Metropolitana de Cali adelanta la investigación para esclarecer lo sucedido y dar con el paradero de los responsables.

Autoridades ofrecen recompensa por información

Para acelerar la captura de los implicados, la Alcaldía de Cali anunció una recompensa de hasta 50 millones de pesos.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Denuncian modalidad de estafa con Bancolombia, vea de qué se trata](#)



[Asalto a un banco, delincuentes mataron a un policía y escaparon con el botín](#)



[Shakira en Cali: ¿una nueva fecha en su gira tras la cancelación en Medellín?](#)



[Un puma murió tras escapar de su recinto en el Zoológico de Cali](#)

Quienes tengan información relevante pueden comunicarse a la línea 314 358 7212.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, anunció la medida a través de su cuenta en la red social X, donde afirmó: "Nuestra solidaridad con la familia, amigos y el gremio de taxistas, por el asesinato del taxista Carlos Arana. Secretaría de Seguridad, la Policía de Cali y la Fiscalía se encuentran trabajando para identificar y judicializar a los responsables. Ofrecemos hasta 50 millones de recompensa por información que nos lleve a la captura de los responsables".

El Cuerpo Técnico de Investigación Criminal realizó los actos urgentes en la escena del crimen, mientras que la Seccional de Investigación Criminal trabaja en la identificación de los agresores.

Hasta el momento, no confirmó si el ataque estuvo relacionado con un intento de robo o si existían otros motivos detrás del crimen.

Taxistas denuncian presencia de banda delincuencial

El asesinato de Carlos Arbey Arana Muñoz generó preocupación en el gremio de taxistas, quienes denuncian que en el sector donde ocurrió el homicidio opera una banda delincuencial dedicada a asaltar conductores.

Según los trabajadores del transporte público, esta situación incrementa los riesgos para quienes circulan por la zona en horarios nocturnos.

Los taxistas piden mayor presencia de la Policía y medidas para garantizar su seguridad.

Aseguran que este no es un caso aislado y temen que sigan ocurriendo hechos similares si no se toman acciones inmediatas.

Mientras avanza la investigación, las autoridades hacen un llamado a la comunidad para que colabore con cualquier información que ayude a esclarecer el crimen y a mejorar la seguridad en la ciudad.

Alejandro Eder

@alejoeder · [Seguir](#)

Nuestra solidaridad con la familia, amigos y el gremio de taxistas, por el asesinato del taxista Carlos Arana. [@SeguridadCali](#) y [@PoliciaCali](#), [@FiscaliaCol](#) se encuentran trabajando para identificar y judicializar a los responsables.

Ofrecemos hasta 50 millones de recompensa por... [Mostrar más](#)

4:09 p. m. · 2 mar. 2025

121 Responder Copia enlace

[Leer 55 respuestas](#)

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de

PRESIONA AQUÍ

